

Werner Knaupp – Schwarz-Weiß

Werner Knaupp, Teilnehmer der Documenta 6 und ehemaliger Professor an der Akademie der Bildenden Künste in Nürnberg wird am 3. Mai 75 Jahre alt.

Die Bode Galerie freut sich sehr, den Beginn der Zusammenarbeit mit Werner Knaupp mit einer Ausstellung seiner aktuellen Werkserie begründen zu dürfen. Unter dem Titel „Schwarz-Weiß“ werden Arbeiten aus dem Zyklus „Westmännerinseln“ präsentiert. Bekannt wurde Knaupp vor allem durch sein radikales, kompromissloses malerisches Werk, das zur Auseinandersetzung mit existentiellen Grundfragen herausfordert.

Parallel zur ersten Ausstellung in der Galerie Bode werden dem Künstler drei weitere Ausstellungen gewidmet und zwar im Neuen Museum in Nürnberg (ab 11. 5.2011), im Kunstmuseum Bayreuth (17.4.-19.6.2011) und im Kunstverein Hof (13. 4. - 5.6.2011).